



Ad hoc-Medienmitteilung (gemäss Art. 53 KR)

3. Februar 2022

Michael Eisenrauch verlässt den Konzern BKB, um eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen

Michael Eisenrauch, Leiter des Bereichs Service Center und Mitglied der Geschäfts- und Konzernleitung, wird den Konzern BKB zum 7. Februar 2022 verlassen, um eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen. Der Nachfolgeprozess wurde eingeleitet.

Dr. Michael Eisenrauch ist seit 13 Jahren für den Konzern BKB tätig und seit 2016 Mitglied der Geschäftsleitung der BKB sowie seit 2019 Mitglied der Konzernleitung – zudem war er seit 2018 als Verwaltungsrat der Keen Innovation AG tätig. Insbesondere hat Michael Eisenrauch die Zentralisierung von nachgelagerten Aufgaben des Konzerns BKB weiter vorangetrieben sowie die Leistungserstellung und -transparenz in wesentlichen Abwicklungsprozessen weiter erhöht. Ausserdem hat er mit der Einführung des digitalen Workplace ein ortsunabhängiges Arbeiten für den ganzen Konzern BKB ermöglicht. Basil Heeb, CEO der BKB: «Wir danken Michael Eisenrauch für sein langjähriges, grosses Engagement und seine wertvollen Beiträge zum Erfolg des Konzerns BKB und wünschen ihm für seine berufliche und private Zukunft alles Gute.»

Der Bereich Service Center wird interimistisch von Isabell Henn, Abteilungsleiterin Banking Services, geführt. Die Ernennung wird ab dem 7. Februar 2022 wirksam. Über die definitive Nachfolge der Bereichsleitung Service Center wird der Bankrat nach einem Auswahlverfahren in den nächsten Monaten entscheiden. Die Position in der Geschäftsleitung der Basler Kantonalbank sowie in der Konzernleitung bleibt bis dahin vakant.

Für weitere Auskünfte

Patrick Riedo
Leiter Kommunikation
Basler Kantonalbank
Telefon 061 266 27 89
medien@bkb.ch

Seit ihrer Gründung im Jahr 1899 ist die Basler Kantonalbank in der Region Basel verwurzelt und heute vorwiegend in der Nordwestschweiz als Universalbank tätig. Die Nachhaltigkeit im Kerngeschäft und Betrieb wird dabei schon seit über zehn Jahren vorangetrieben; heute ist sie Dreh- und Angelpunkt sämtlicher Geschäftsentscheide. Bereits seit 2021 erreicht die BKB das Netto-Null-Ziel im Betrieb. Ihre Privatkundinnen und -kunden begleitet die BKB mit einem zielgerichteten Beratungsprozess eng durch alle Lebenszyklen. Dabei baut die BKB im Kerngeschäft ihr Angebot an nachhaltigen Lösungen laufend aus. Das Gewerbe, aber auch grosse Firmenkunden sowie institutionelle Anleger und Banken finden bei der BKB ein umfassendes Leistungsspektrum. Sicherheit wird dabei immer grossgeschrieben. Denn neben einer komfortablen Eigenmittelausstattung verfügt die Basler Kantonalbank über eine Staatsgarantie und ein AA+ Rating von Standard & Poor's. Zum Konzern BKB gehört auch die Bank Cler, die operativ getrennt geführt wird. Mit ihrer Marktpositionierung als frische Bank mit einem unkomplizierten Angebot und physischer Präsenz in der ganzen Schweiz ergänzt sie das Stammhaus BKB optimal. Gemessen an der Bilanzsumme zählt der Konzern BKB zu den zehn grössten, Schweizer Bankgruppen.

Folgen Sie der BKB auf:

